

## Ajuntament de Rubí

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

#### ANUNCIO

Extracto de la convocatoria a entidades, línea 3.3C. Promoción y difusión de la cultura popular y tradicional del resto de España.

BDNS(Identif.): 837963.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/837963>.

Primero. Beneficiarios.

3.3.C Ayuda a actividades de promoción i difusión de la cultura popular y tradicional del resto de España.

Segundo. Objeto.

Subvenciones destinadas a proyectos de actividad de las entidades culturales inscritas en el REC, con el objeto de fomentar i difundir la cultura popular.

Tercero. Bases reguladoras.

Bases reguladoras de las subvenciones para las actividades de las entidades inscritas en el registro de entidades ciudadanas (REC) del Ayuntamiento de Rubí. (Publicada en el BOPB de 24 de octubre de 2022).

Cuarto. Cuantía.

Ayuda a actividades de promoción y difusión de la cultura popular y tradicional del resto de España: 6.700,00 €.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes.

El plazo de presentación de solicitudes es de 10 días hábiles contados desde el día siguiente de la última de estas dos publicaciones:

De acuerdo con la Base 15, La convocatoria se tendrá que publicar en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona (BOPB) a través de la Base de Datos Nacional de Subvenciones (BDNS), así como en la Sede electrónica del Ayuntamiento de Rubí.

La convocatoria será ineficaz sin ambas publicaciones.

Sexto. Otros datos.

La base 4.1 establece los requisitos a cumplir por las entidades que podrán ser beneficiarias de las subvenciones y la base 17 indica la documentación preceptiva de carácter general a presentar.

De acuerdo con la base 4.2, la convocatoria puede concretar el tipo de entidades que pueden ser beneficiarias de cada ámbito temático y/o línea de subvención.

Rubí, 3 de junio de 2025

La vicesecretaria general, Marta Cuesta Garcia

## Ajuntament de Rubí

*Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

### ANUNCI

Extracte de la convocatòria a entitats, línia 3.3C. Promoció i difusió de la cultura popular i tradicional de la resta d'Espanya.

BDNS(Identif.): 837963

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/837963>.

Primer. Beneficiaris.

3.3.C Suport a activitats de promoció i difusió de la cultura popular i tradicional de la resta d'Espanya.

Segon. Objecte.

Subvencions destinades a projectes d'activitats de les entitats culturals inscrites en el REC, amb l'objecte de fomentar i difondre la cultura popular.

Tercer. Bases reguladores.

Bases Reguladores de les subvencions per a les activitats de les entitats inscrites al registre d'entitats ciutadanes (REC) de l'Ajuntament de Rubí. (Publicada al BOPB de 24 d'octubre de 2022)

Quart. Quantia.

Suport a activitats de promoció i difusió de la cultura popular i tradicional de la resta d'Espanya: 6.700,00 €.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds.

El termini de presentació de sol·licituds és de 10 dies hàbils comptats des de l'endemà de l'última d'aquestes dues publicacions:

D'acord amb la Base 15, La convocatòria s'haurà de publicar al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona (BOPB) a través de la Base de Datos Nacional de Subvenciones (BDNS), així com a la Seu electrònica de l'Ajuntament de Rubí.

La convocatòria serà ineficaç sense ambdues publicacions.

Sisè. Altres dades.

La base 4.1 estableix els requisits a complir per les entitats que podran ser beneficiàries de les subvencions i la base 17 indica la documentació preceptiva de caràcter general a presentar.

D'acord amb la base 4.2, la convocatòria pot concretar el tipus d'entitats que poden ser beneficiàries de cada àmbit temàtic i/o línia de subvenció.

Rubí, 3 de juny de 2025

La vicesecretària general, Marta Cuesta Garcia